



# HMCS *Montréal* gather at Spithead mooring for International Fleet Review

By MARLANT Public Affairs

PORTSMOUTH, Great Britain — HMCS *Montréal* detached from their five-month commitment to the Standing NATO Maritime Group 1, to participate in a massive International Fleet Review on the occasion of the 200th anniversary of the death of Admiral Lord Nelson, one of the most inspirational maritime leaders, and the Battle of Trafalgar.

One hundred and sixty seven naval, merchant and tall ships from 35 countries including Canada, the US, France, Spain, India, Japan, South Korea, Pakistan, Nigeria and South Africa, lined up at the Spithead mooring in the Solent.

The event follows a long tradition of reviews of the Fleet by the reigning monarch at the Spithead mooring off Portsmouth, dating back to medieval times. The Queen, in her capacity as Lord High Admiral of the United Kingdom and accompanied by her husband the Duke of Edinburgh in his role as Admiral of the Fleet, inspected the ships assembled in

four lines, each eight kilometres long. The last Fleet Review was in 1977 to mark the Queen's Silver Jubilee.

On completion of the International Fleet Review, Commander Paul Dempsey, commanding officer of HMCS *Montréal*, attended a Royal reception on the flagship HMS *Invincible*, a British aircraft carrier. Following the royal reception, Cmdr Dempsey attended a Royal Dinner in the presence of His Royal Highness, The Duke of York.

In a written statement, the Queen said that the presence of such a large international fleet was a tribute to Admiral Lord Nelson—who died in the Battle of Trafalgar on October 21, 1805—and the special bond between sailors.

“Admiral Lord Nelson's supreme qualities of seamanship, leadership with humanity, and courage in the face of danger are shared among our maritime community today,” wrote the Queen. “He could wish for no greater legacy.”



CHARLES BROWN

Sailors aboard HMCS *Montréal* prepare for the Queen's Inspection in the International Fleet Review held in honour of the 200th anniversary of the Battle of Trafalgar and of Admiral Lord Nelson's death.

Des marins à bord du NCSM *Montréal* se préparent à l'inspection de Sa Majesté lors de la revue internationale de la flotte à l'occasion du bicentenaire de la Bataille de Trafalgar et de la mort de l'Amiral Lord Nelson.

## Le NCSM *Montréal* rallie le mouillage de Spithead pour la revue internationale de la flotte

par les Affaires publiques des FMAR(A)

PORTSMOUTH (Grande-Bretagne) — Le NCSM *Montréal*, détaché du 1<sup>er</sup> Groupe de la Flotte permanente de l'OTAN dont il a fait partie dans le cadre d'un déploiement de cinq mois, a participé à la revue internationale de la flotte à l'occasion du bicentenaire de la Bataille de Trafalgar et de la mort de l'Amiral Lord Nelson, l'un des plus inspirants commandants de marine qui fut.

Cent soixante-sept navires militaires, marchands et grands voiliers en provenance de 35 pays dont le Canada, les États-Unis, la France, l'Espagne, l'Inde, le Japon, la Corée du Sud, le Pakistan, le Nigeria et l'Afrique du Sud, se trouvaient alignés au mouillage de Spithead dans le Solent pour cet événement.

La traditionnelle revue de la flotte par le monarque régnant au mouillage de Spithead près de Portsmouth remonte à l'époque médiévale. La reine, en tant que grand amiral du Royaume-Uni, et son époux le duc d'Édimbourg, dans son rôle

d'amiral de la flotte, ont inspecté les navires rassemblés en quatre rangées d'une longueur de 8 km chacune. La dernière revue de la flotte a eu lieu en 1977 à l'occasion du jubilé de la Reine.

Après la revue internationale, le Capitaine de frégate Paul Dempsey, commandant du NCSM *Montréal*, a assisté à une réception royale à bord du navire amiral HMS *Invincible*, un porte-avions britannique. À la suite de cette réception, il a eu le privilège d'assister à un dîner royal en présence de Son Altesse Royale le Duc de York.

Dans une déclaration écrite, la Reine a mentionné que la présence d'un aussi grand nombre de navires à la revue internationale constituait un bel hommage à l'Amiral Lord Nelson, mort à la Bataille de Trafalgar le 21 octobre 1805, et une démonstration des liens particuliers qui unissent les marins. « Notre communauté maritime moderne partage les remarquables qualités de matelotage et de commandement de l'Amiral Lord Nelson, empreintes d'humanité et de courage devant le danger. Il n'aurait pu espérer un plus beau legs », a-t-elle indiqué.

### In the Navy...

- Fleet School in Esquimalt, B.C. names new classroom in honour of veterans.
- Portland or Bust: Reflections on Fleet week in Oregon.
- Crew of HMCS *Halifax* run a five-day marathon to raise money for The Children's Wish Foundation.
- CPO 2 Samantha Cakebread, chosen as a representative at the recent Women in NATO conference, shares her story.
- Photos from Vancouver's recent Tall Ships Festival.

- Lt(N) Tyrone David reports on the NATO Mine Warfare Conference.
- “First Aid Olympics” held recently in Colwood, B.C.
- LS Paul Trimble, describes Exercise TEAMWORK SOUTH in Chile.
- Canadian Fleet Atlantic has a new chief after a July 7 change of command ceremony.

For these stories and more, check out the Navy Web site at [www.navy.forces.gc.ca](http://www.navy.forces.gc.ca).

### Dans la Marine...

- L'École de la Flotte à Esquimalt (C.-B.) nomme les nouvelles salles de classe en l'honneur d'anciens combattants.
- Tout ou rien : Réflexions sur la semaine de la Flotte en Oregon.
- L'équipage du NCSM *Halifax* participe à un marathon-bénéfice de cinq jours pour la Fondation canadienne Rêves d'enfants.
- Le PM 2 Samantha Cakebread, représentante à la conférence des femmes à l'OTAN qui a eu lieu récemment, raconte son expérience.
- Photos du Festival des Grands voiliers qui a eu lieu récemment à Vancouver.

- Compte rendu du Lt Tyrone David sur la conférence de l'OTAN concernant la guerre des mines.
  - Les Olympiques du secourisme tenues récemment à Colwood (C.-B.).
  - Le Mat 1 Paul Trimble décrit l'exercice TEAMWORK SOUTH qui s'est tenu au Chili.
  - Un nouveau commandant de la Flotte canadienne de l'Atlantique est désigné dans le cadre d'une cérémonie de passation de commandement tenue le 7 juillet.
- Pour lire ces articles et bien d'autres, jetez un coup d'œil sur le site Web de la Marine ([www.marine.forces.gc.ca](http://www.marine.forces.gc.ca)).